
　２月２４日生まれの川村会員、２月２８日生まれの上村英生会員、お誕生日おめでとうございま
す。

川村会員より
　本日はこのようなお祝いをいただきまして、ありがとうございます。２月２４日
で満６３歳になります。この歳まで大きな病気もせず無事にこれたことに非常
に感謝しております。
　かなり昔に、自分が生まれた日の新聞を見るところがあり、今の天皇陛下の
ご生誕の記事が一面に載っていました。１日違いですが、来年の天皇誕生日が

第２７００回例会報告議事録
日時　令和５年２月１４日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　先週２月７日に会長幹事会が行われました。各クラブからの活動等の報告が
ありました。柏の各クラブさんの「かしわさけたまプロジェクト」が無事成功した
というお話がありました。今回は我孫子は参加できなかったのですが、次の倉
持年度に引き継ぎたいと考えています。
　２月９日に柏地区の国際奉仕委員の打ち合わせを行いました。次年度から私
が国際奉仕委員長になりますので、「つなぐ２７９０」の概略の打ち合わせを行

いました。
　２月１８日は地区の委員長会議に参加しました。
　２月２０日が締め切りの環境セミナーが３月４日（土）に行われます。各クラブから３名ほど参
加してほしいとのことです。私は参加予定です。是非、倉持次年度エレクトの役員の方はご出席
いただければと思います。
　ニュース等でご存知だと思いますが、トルコの大地震で３万５千人くらい亡くなられた方がい
らっしゃるそうです。ロータリーで何かできないか地区の皆さんと話し合っているところです。具
体的な案が決まりましたらご報告させていただきます。
　皆さま、ChatGPT（チャットジーピーティー）というものをご存知でしょうか。ニュース等で話
題になっていますが、インターネットを使った対応型の検索と言いますか、投げかけです。たとえ
ば、ロータリークラブの例会で受ける話はありませんか、と検索すると２、３０秒くらいで日本語
でバーっと出てきますが、今までの検索とは全く違う、その人に対しての具体的な答えが出ます。
グーグルとマイクロソフトが脅威を感じているそうです。
　ある不動産の仲介を任されたのですが、そこに３０kgのチャウチャウ犬がいて、誰か引き取っ
てもらえないかと言われました。そこでChatGPTに聞いたら、いろいろな答えが出てきました。
サークルやＳＮＳを使ったらいいという答えがあり、ジモティーに登録したら１週間で引取先が決
まりました。これからはこういうネットを使ったビジネスや生活対応がされるのではないかと痛感
しました。

藤本会長会長挨拶

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 プロゴルファー（日本プロゴルフ殿堂顕彰者）
　　　　　　海老原清治様
　　　　　　野田敏子様
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 石原会員

梶委員長親睦委員会報告



来ればきっと私の誕生日を皆さん思い出し
ていただけるのではないかと期待してます。
今日はありがとうございました。

上村英生会員より
　２月２８日で５３歳にな
ります。皆さんご存知のよ
うに私はマラソンをするの
ですが、マラソンで表彰す
る時に年代別になってい
て２０代、３０代、４０代、

５０代という風になっていまして、５０代に
なったらまた入賞できるなと思っていたの
ですがコロナになってしまい大会が全然な
くなってしまいました。復活したら絶対入賞
してやろうと思い一生懸命練習していたの
ですが、この間の我孫子新春マラソンで入
賞できました。この調子で５０代も後半まで
突っ走っていきたいと思っています。
　失礼しました。５２歳になります。自分の歳を来年は間違えないように頑張っていきたいと思い
ます。

２６名（出席免除者含む）出席（全員で３４名）　出席率７６．４７％
業務による欠席：小野会員、木村（政）会員、倉持会員、寺井会員、仲江会員、
　　　　　　　　福武会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：古谷野会員、塩毛会員　　　

野田委員長出席委員会報告

・２月２１日（火）に第１１グループのＩＭ（インターシティー	ミーティング）がク
レストホテル柏にて開催されます。たくさんの皆さんに出席のお申し込みをい
ただき、ありがとうございます。
　地下の駐車場は有料になるそうです。６号線の向こう側、高島屋駐車場のみ
無料ということですので第２駐車場でお願いします。
・佐倉中央ＲＣより、ストリートピアノでつなぐ祈りのハーモニー開催のご案内
が来ています。
　３月１１日、イオンタウン	ユーカリが丘の東棟１階イベントスペースにて行われ
ます。２０１２年の３月１１日に東日本大震災追悼セレモニーとして始まったイ
ベントで１２都道府県２１会場同時開催だそうです。
・本日、例会後に理事会がありますので、理事の皆様はよろしくお願いいたしま
す。

日暮幹事幹事報告



　クラブを振るのはプロでほとんどのことが出来るのですが、しゃべるのはア
マチュアでゴルフで言ったらハンディ３６くらいですが、よろしくお願いします。
　どうしてヨーロッパの方へ行ったかというと、女房との約束だったのです。
僕は子どもが４人いるのですが、女、女、女の双子、ゴルフで言うとボギー、ボ
ギー、ダブルボギーです。女房が子育てで本当に大変でしたので、シニアになっ
たら日本全国一緒に連れて行ってあげると言っていたら、日本のシニアツアー

がなくなってしまい、アメリカ、ヨーロッパであるということで、世界一周回って来られるから行く
か、ということになりました。
　キャディーを連れていかなければならず、英語ができるオーストラリアのキャディーさんにお願
いして行きました。アメリカに最初に行きましたが最初のテストが２０位でダメで、がっくりしなが
らヨーロッパに行こうということになりました。が、シカゴが大雪で飛行機が飛ばなかったのです
が、急遽飛ぶことになり、飛行場の中を駆け足で行って飛行機に乗って座った途端に飛行機が
飛び出しました。
　普通は１８ホールを４日間やるのですが、人数が多いから３６ホールで最初の予選をやるとの
ことでした。練習も１日しかなかったのですが、予選に２位で通りました。
　これで予選に通ったから３月からずっとこっちに来なくちゃいけないんだなと内心、嬉しいんだ
か悲しいんだかわからなかったのですが、脇で女房がグーグー寝ていて、これくらい図太くなんな
いとダメなんだろうなと思いました。
　３月から第１戦が始まりました。試合はトルコであったのですが、プロテストの会場で３回回っ
ていたので大体わかっていました。最終日に５年連続賞金王という人と一緒に回りました。初戦
でその人と３位タイになりすごい自信がつきました。これだったら行けるかなという感じになりま
した。
　２年目にアイルランドでやった時に最終日にうちの女房が初めてキャディーをやってくれまし
た。その日はアイルランドの大使が応援に来てくれました。
　１３番で４点負けちゃってダメだなと思っていたら１４番で１点返して、１５番で僕がＴショット
を打って、もう１人がドライバを持った時に、もしかしたらこの試合は勝てるかもと思いました。こ

プロゴルファー（日本プロゴルフ殿堂顕彰者）　海老原清治様卓話

　欧州シニアツアー賞金王の快挙を達成
　千葉県ご出身。生家は我孫子市。
１９４９年（昭和２４年）４月２日生まれ。７３歳。
　隣は林由郎の自宅で、年の近い林プロの子供と遊びながらゴルフを覚えられました。
　中学校を卒業後、我孫子ゴルフ倶楽部に入り、キャディーをしながらプロを目指されました。
２０歳でプロとなり、１９８５年の中日クラウンズでレギュラーツアー初優勝。１９９９年から
２００２年まで欧州シニアツアーに参戦し、２００１年には２勝を挙げて賞金ランキング８位に躍
進。
　２００２年には３勝をマークして賞金王にまで上り詰めました。
　日本人男子選手が海外の主要ツアー、シニアツアーで賞金王となるのは初めてのことでし
た。
　同年の全米プロシニア最終日にはアウトで９ホールのツアータイ記録となる２７をマーク。米国
でも存在感を示されました。
　現在もシニアのトーナメントでご活躍中。２０１７年から参戦している日本プロゴールドシニア
で３連覇も達成されました。

石原Ｓ.Ａ .Ａ .プロゴルファー　海老原清治様のご紹介



の日に僕は逆転優勝しました。その辺から少しずつ「セイジ」と言って仲間に入れてもらえるよう
になりました。
　日本に来たことがある選手が「マクドナルド」と書いてあるものを持って来て「セイジ、これなん
て読むんだ」と言うので「マクドナルド」と言うとみんなで「それは日本の英語だ」と大笑いしてい
ました。それからどんどん仲間に入れてくれました。
　イタリアのベニスで試合があった時、ホテルから海辺を散歩してレストランを探しに女房と行っ
た時に「セイジ、セイジ！こっちにおいで」と言われて一緒にごはんを食べようと皆んな誘ってくれ
ました。一週間いたのですが一度もレストランには行けなかったです。
　２回目に優勝したのがジャージー島でした。その時に２位で負けた人が、おまえは英語ができ
ないから俺が代わりにスピーチをやってあげると向こうから言ってくれました。我孫子でシニア
オープンがあった時にヨーロッパの選手が５人くらい来てくれたのですが、お前らが優勝したら俺
が日本語でスピーチするよ、と言って仲間に入れてもらえました。なかなか負けた人は、この野郎
と思ってますから、代わりにスピーチやってあげるなんて気持ちにはなれません。だから自分とし
てはすごく嬉しかったです。本当によかったです。
　ヨーロッパＰＧＡという４日間の試合があるのですが、その時に僕は２１アンダーで優勝しまし
た。２位が１１アンダーで、切符を買ってあげるから帰って日本でやれ、と言われました。みんな仲
間という意識をもってくれました。
　ある女性に専属のキャディーをやらせてほしいと言われて、いいよ、とお願いしました。夕飯は
どうすの？と聞くと一人で食べるというので、女房と一緒に夕食を取る時に彼女に英語を教えても
らうことにしました。その人が車を持っていたので、近い時は車で移動してくれました。
　向こうは男性のキャディーさんが多く、タバコを吸う人が多いのですが、向こうでは１箱千円で
日本からお土産で買って行ってあげると、すごく喜んでくれました。
　日本酒は向こうで有名で「セイジ、日本酒買ってこい」と言うので日本酒も買って行ってあげたり
しました。
　全英シニアオープンをロイヤルカウンティダウンというゴルフ場でやった時は日本人の須貝選
手が優勝しました。ロイヤルカウンティダウンというゴルフ場は世界百選のトップだと思います。
須貝選手が優勝した翌年から全英シニアオープンがメジャーに入りました。
　その３年前からアーノルドー・パーマー、ゲーリー・プレーヤー、ジャック・ニクラス、ワトソン、
この４人がずっと来てやってくれました。予選でアーノルドー・パーマーと一緒にラウンドできまし
た。本当にすごかったです。クラブを振れば皆んな総立ちでワーッとやるわけです。なんでもスイ
ングをやればワーッでした。
　アメリカにも１年間行きましたが、ゲーリー・プレーヤーとジャック・ニクラスとアーノルドー・
パーマーを時間のある限り追いかけて見てみました。アーノルドー・パーマーは皆んなに囲まれて
動けませんでした。係りの人が来て練習さ
せてくれ、と言うと皆んな道を開けていま
した。本当にすごかったです。
　パーマーさんが前で僕がその後ろの後
ろの組だった時に、パーマーさんが打ち終
わって「サインちょうだい」と頼んだら僕の
サンバイザーにササッとサインを書いてく
れました。手が大きかったです。メジャーに
入れるために３年間もやってくれるのは、
すごいなと思います。
　ヨーロッパはご飯がおいしくないとか言
いますが、そんなことはないです。イタリア
の人とレストランに行くと美味しいのがパ



　今日はありがとうございました。今朝、主人と同級生の海老原さんがいらっ
しゃるということで、鈴木先生からお電話いただきました。
　明日がちょうど主人の命日です。そういう導きがあったのかなと思いまして今
日は寄せていただきました。本当にありがとうございました。

野田敏子様ご挨拶

　海老原プロ、お話いただきまして本当にありがとうございました。海老原プロからの奉仕のお金と
いうことで頂戴いたしました。ありがとうございました。
　野田さん、大変ご無沙汰しております。野田進さんとは、我孫子の商店街の時から大変お世話
になりました。商人とはこういうものなんだぞと教えていただいて、本当に感謝申し上げます。本日、
このような形で海老原プロと野田さんに同席していただくようにしてくださった鈴木公三先生には
本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。
　これをもちまして例会を終了いたします。点鐘します。

藤本会長閉会の点鐘

パパッと出て来ます。女房とふたりで行くと、同じものを頼んだつもりでも普通の味なのです。や
はり現地の言葉で頼むと食べ物も作り方も違うみたいです。ヨーロッパの選手たちと行くと美味
しかったです。
　僕は６回、向こうで優勝できまして本当によかったです。
　ドイツで練習場が丸という所がありました。長さが３５０ヤードくらいの円で、どっから打っても
よくて、芝生の上からボールを打てました。いくら打っても届かないのです。丸の練習場は考えら
れなかったです。
　ヨーロッパって本当に自分にとっては良い所でした。女房もすごい喜んでくれました。今日は本
当にありがとうございました。



お名前 メッセージ 金　額
野田敏子 今日はありがとうございました。 ５,０００円　
藤本会長 海老原プロ	ありがとうございました。 １,０００円　
日暮幹事 卓話ありがとうございます。 １,０００円　
荒井会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 ３,０００円　

梶会員 海老原様	卓話ありがとうございます。我孫子ＲＣのコンペに
も是非御参加下さい。 １,０００円　

上村（文）会員 楽しいプロゴルフ卓話	ありがとうございました。 １,０００円　
上村（英）会員 誕生祝ありがとうございます。 １,０００円　
川村会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

木村（隆）会員 海老原清治プロ	卓話	有難うございました。チョコレート有難うございました。 １,０００円　

小池会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

鈴木会員 海老原プロ	ありがとうございました。野田敏子様よくいらっ
しゃいました。 ３,０００円　

関根会員 海老原様	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
瀧日会員 海老原プロ	大変面白いお話をありがとうございました。 １,０００円　
野田会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
服部会員 海老原プロ	卓話	大変面白く拝聴しました。 １,０００円　
村越会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
栁田会員 海老原プロ	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

依田会員 海老原プロ	卓話ありがとうございます。チョコレートありが
とうございます。 １,０００円　

米田会員 海老原プロ	卓話ありがとうございます。 １,０００円　
当 日 計 ２７,０００円　
今期累計 ３７２,０００円　

ニコニコＢＯＸ



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

今週の表紙「よもぎ庵」千葉県我孫子市南青山32番地3号
地元我孫子では、蕎麦屋の代名詞と言えるほど多くの人がうまいと絶賛するお蕎麦屋さんです。天王台駅から
徒歩25分位の静かな住宅地にひっそりと佇んでいますが、美味しいお蕎麦を求めて遠方から車で来る方もい
らっしゃいます。立派な門構えで一見料亭のようですが、気さくなお店です。手入れの行き届いたお庭を眺め
ながらゆったりと落ち着いた時間を過ごせます。


